
 

REQUERIMENTO N° 190/2025  
 
Autor: Sebastião José Esperança  

 
O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições e na forma do Regimento  
Interno, requer, após ouvido o Plenário, seja remetida ao Executivo Municipal a  
seguinte solicitação:  
 
Seja feita cimentação nas canaletas em toda a extensão da Rua Ezequiel Ribeiro  
Guimarães, a fim de dar o devido acabamento e o necessário nivelamento junto ao  
asfalto, uma vez que estes procedimentos não foram realizados à época da  
pavimentação.  
 
 
                                                      Justificativa:  
 
Nas canaletas da referida rua há um considerável desnível em relação ao asfalto, fazendo 
com que os veículos estacionem afastados do meio-fio. Além disso, o  
nivelamento apropriado também facilitará o escoamento da água pluvial.  
 
Trata-se de justa reivindicação que nos foi apresentada pelo sr. Fábio Martins Moreira, 
empresário rio-novense, que arca com cerca de 50 mil reais mensais de impostos e cujo 
empreendimento gera 50 empregos diretos em nosso município.  
 
o atendimento ao presente requerimento beneficiará todos os cidadãos que por ali  
trafegam e utilizam dos variados serviços e comércios instalados nas mediações. 
 
 

               Sala das Sessões "Messias Lopes", 11 de junho de 2025.  

      
                                                      Vereador Proponente:  

 
                                                    Sebastião José Esperança  
 


